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Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, reuniram-1 

se  virtualmente pelo Google Meet, via conta institucional do Programa de Pós-Graduação em  2 

Gestão de Documentos e Arquivos (PPGARQ) da Universidade Federal do Estado do Rio de 3 

Janeiro  (UNIRIO) os membros do Colegiado, professores e professoras Anna Carla de 4 

Almeida Mariz, Danilo André Cinacchi Bueno, João Marcus Figueiredo Assis, Mariana 5 

Lousada Pinha, Renato Crivelli Duarte e Rosale de Mattos Souza e o represente discente Lucas 6 

da Conceição Oliveira. Justificaram a ausência os professores e professoras Priscila Ribeiro 7 

Gomes, Junia Gomes da Costa Guimarães e Silva, Beatriz  Kushnir, Bruno Ferreira Leite, 8 

Janicy Aparecida Pereira Rocha e Ana Celeste Indolfo. A reunião foi convocada 9 

extraordinariamente para tratar do ponto único de pauta: 1) Apreciação e aprovação do 10 

Relatório de Acompanhamento de Egressos do PPGARQ - 2025; da Proposta de Política 11 

de Acompanhamento de Egressos do PPGARQ; e da minuta de Planejamento Estratégico 12 

do PPGARQ 2025-2028. Dando início à reunião, o professor Renato Crivelli passou ao item 13 

único da pauta Apreciação e aprovação do Relatório de Acompanhamento de Egressos do 14 

PPGARQ - 2025; da Proposta de Política de Acompanhamento de Egressos do PPGARQ; 15 

e da minuta de Planejamento Estratégico do PPGARQ 2025-2028. O professor Renato 16 

apresentou o relatório e ressaltou que  os documentos apresentados são obrigatórios para o 17 

envio do relatório de avaliação quadrienal da CAPES. A professora Mariana apresentou o 18 

relatório de acompanhamento de egressos e a proposta de Política de Acompanhamento de 19 

Egressos, elaborados pela Comissão de Acompanhamento de Egressos. Na apresentação da 20 

proposta de política de acompanhamento de egressos foram propostas as alterações dos artigos 21 

9º e 12, que foram aceitas de forma unânime. O Relatório de Acompanhamento de Egressos e 22 

a Política de Acompanhamento de Egressos foram aprovados por unanimidade. Na sequência, 23 

o professor Renato apresentou a Proposta de Planejamento Estratégico do PPGARQ 2025-24 

2028, desenvolvido pela Coordenação em conjunto com a Comissão de Planejamento 25 

Estratégico. Foi solicitada pelo Colegiado uma alteração no Planejamento, o que foi aceito de 26 

forma unânime. O Planejamento Estratégico do PPGARQ 2025-2028 foi aprovado por 27 

unanimidade. Informes: O professor Renato informou que o PPGARQ receberá 3 novos 28 

notebooks, distribuídos pela Reitoria e pela DTIC. Os computadores já estão sob carga 29 

patrimonial do PPGARQ e estão sendo preparados pela DTIC para entrega. Nada mais havendo 30 

a tratar,  foi encerrada a sessão às quinze horas e quarenta minutos, da qual, para constar, foi 31 

lavrada a presente Ata, que vai assinada por  mim, Amine Pullig , Secretaria do PPGARQ e 32 

pelo coordenador do PPGARQ, professor Renato Crivelli Duarte.33 
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